

Ciudad SANTIAGO

Fecha: Año..... Mes..... Día.....

Página..... Columna.....

Ubicación del recorte

Biblioteca del Congreso Nacional - Anexo

a por el Norte Chico donde prometió que como gobierno le la crisis que atraviesa dotándola de mejores caminos bajo. El candidato había a un público entusiasta que por- s cartelones con su imagen y leyendas alusivas

## Partido Nacional

### Analiza Plan de

### "La Nueva República"

VIÑA DEL MAR.— (Por Carlos Guzmán Organ, corresponsal).— Con el análisis de la segunda parte del plan denominado "La Nueva República", se iniciaron ayer en el hotel O'Higgins de esta ciudad las reuniones del séptimo Consejo del Partido Nacional, bajo la presidencia de Onofre Jarpa. El estudio de este vasto plan de renovación de Chile se inició en la reunión efectuada en Los Angeles en diciembre del año pasado.

Se trata de un estudio destinado a analizar la realidad y las posibilidades de nuestro país partiendo de su circunstancia histórica y su escenario geográfico.

Las reuniones de este Consejo, que se prolongarán hasta mañana domingo, se iniciaron en la mañana de ayer con una cuenta del Presidente del PN, Onofre Jarpa.

En la sesión inaugural se encontraban presentes los miembros de la directiva nacional, parlamentarios, dirigentes provinciales, gremiales, comunales, profesionales y técnicos y delegados de todo el país, totalizando más de cien participantes.

Además entre las personas que se encontraban en la reunión de ayer estaban el senador Pedro Ibáñez, el diputado Gustavo Lorca, Vicepresidente del PN; Guillermo Purcell, Presidente del PN de Valparaíso, y otros dirigentes de la zona.

#### TEMARIO DEL CONSEJO

Durante los tres días del desarrollo de estas reuniones los participantes analizarán la segunda parte de este plan. El temario consulta cinco puntos básicos.

El primero de ellos se refiere a "El Pueblo". En este rubro se abordarán los problemas de la pobreza, desarrollo social, nutrición, educación, vivienda, salud, deportes y previsión. "El

Medio Geográfico" consulta el análisis de la defensa y aprovechamiento de los recursos naturales; desarrollo de los registros de Chile, y descentralización económica y administrativa. "La Cultura", enfocará la defensa del patrimonio cultural de Chile; desarrollo de los valores culturales propios, y cultura y turismo. "La Soberanía". En este punto se abordará la seguridad nacional, política externa y Chile en la era del Pacífico. El último punto se refiere a "La Juventud" y la nueva república.

#### SOCIEDAD CONTEMPORANEA

El senador porteño Pedro Ibáñez, al referirse a la importancia de estas reuniones, destacó que "es la continuación de una labor de estudio en la que esta nueva colectividad política está perfilando los enfoques y las soluciones realistas de los problemas de la sociedad contemporánea".

El parlamentario agregó que "la política chilena peca, entre otras cosas, por su impresionante desvinculación con los problemas que tiene el hombre del pueblo, por su falta de capacidad para dar solución a esos problemas y para proyectar un programa que cohesioné y estimule la voluntad o la capacidad creadora de los chilenos".

Añadió que los temas que se abordan en esta reunión demuestran la amplitud y la actualidad del programa político que se ha propuesto el Partido Nacional, y cuyas concepciones han sido expresadas en la denominación de "La nueva República", que se ha dado a este programa político.

También en estas reuniones se abordarán diversos aspectos relacionados con la campaña presidencial independiente de Jorge Alessandri.